

Gemeinde Beromünster: Wegen des Coronavirus wird die Gemeindeversammlung vom 16. März 2020 abgesagt.

Angesichts der derzeitigen Entwicklung der Coronavirus-Epidemie hat der Gemeinderat heute entschieden, die ausserordentliche Gemeindeversammlung vom 16. März 2020 zur Gesamtrevision der Ortsplanung abzusagen und auf einen späteren Termin zu verschieben. Bei öffentlichen oder privaten Veranstaltungen mit weniger als 1000 Personen ist eine Risikoabwägung vorzunehmen. Die Erfahrungen zeigen, dass bei Gesamtrevisionen der Zonenplanung von einem grossen Interesse der Stimmberechtigten ausgegangen werden kann. Der Gesundheitsschutz der Bevölkerung hat für den Gemeinderat in jedem Fall oberste Priorität.

Die angeordnete ausserordentliche Gemeindeversammlung zur Gesamtrevision der Ortsplanung Beromünster vom 16. März 2020 wird aus diesem Grund abgesagt.

Der Gemeinderat ist bestrebt, die für die Gemeindeentwicklung wichtige Gesamtrevision der Ortsplanung Beromünster so bald als möglich zum Abschluss zu bringen. Ein neuer Termin für die Behandlung und Beschlussfassung der Ortsplanung wird zum geeigneten Zeitpunkt festgesetzt. Die Stimmberechtigten werden gebeten, die bereits in alle Haushaltungen der Gemeinde zugestellten Botschaften bis zur Durchführung der ausserordentlichen Gemeindeversammlung aufzubewahren.

Wir danken für das Verständnis.

10. März 2020 / Gemeinderat Beromünster

Kontakt:

Hans-Peter Arnold, Gemeindepräsident, Tel. direkt 041 932 14 06, hans-peter.arnold@beromuenster.ch